



LA HISTORIA DE LA CANCIÓN “LISTO PA ´ LA FOTO” DE AURELIO NUÑEZ BERMÚDEZ

Aurelio “Yeyo” Núñez Bermúdez, pertenece al grupo de compositores pilosos y que están actualizado en todo lo que sucede en su entorno social, económico y cultural, él le compone a la musa Zambranera, mujer enamorada, al Chip, a las redes sociales como el WhatsApp, Twitter, Facebook, Instagram, al amor, al Celular, a los paisajes naturales y exóticos de Zambrano y San Juan del Cesar, a la Luna Sanjuanera, al desamor, a las mujeres hermosas de San Juan del Cesar y la Guajira.

Hablar de Aurelio Nuñez, es hablar de uno de los mejores compositores de música vallenata, el cual de cada vivencia, historia o suceso que experimente en su vida lo lleva a inspirarse, y en compañía de su libreta, la plasma en cada una de sus composiciones, es así como cuenta la historia de la canción “Listo pa ´ la foto”, grabada por Diomedes Diaz y Alvarito López.



Cuando Yeyo le dio esta canción al Cacique, de una dijo que esta canción era el título del álbum y así fue titulado “Listo pa’ la foto”.

Cuenta Yeyo que él tenía en San Juan del Cesar, una microempresa que comercializaba celulares de alta gama, al negocio llegaron dos chicas muy hermosas y vivarachas, averiguando por los celulares, mientras una dialogaba con Yeyo, la otra le estaba robando un celular BlackBerry.

La señora de Yeyo llama a través del celular a un señor, esta le dice tu si estas fregao, tu estas “Listo pa’ la foto” a yeyo le cayó en gracia esta expresión, y la anoto en su libreta personal.

Por la tarde Aurelio como de costumbre comienza a revisar el inventario y se da cuenta que le falta un BlackBerry, de inmediato llama al CAI de la policía y busca a sus familiares y salen en busca de las muchachas.

Cuando llega a su casa ya su mujer estaba enterada del robo del celular y le dijo hoy no hay almuerzo, yeyo tu estas fregao tu estas “Listo pa’ la foto”, la mujer continuo con la morriña, Yeyo no le prestó atención y llego al patio y comenzó a tararear su nueva canción “No sé lo que te ganas con ponerte hablar que yo y que tiro piedra y que estoy loco, a todos les dice que estoy muerto ya, que yo me encuentro “Listo pa’ la foto”, la mujer se asomó por la ventana y le dijo oye mi amor, esta bonita la canción y Yeyo le contesta “Va ve almuerzo”.

